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Auzebosc infos 

 
 

Pour en savoir + :  www.auzebosc.fr 

Retrouvez toute l’actualité sur le site Internet de la commune et  

restez en contact via les réseaux sociaux 
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Location de la salle polyvalente 

 

Les tarifs sont disponibles sur le  

site Internet de la commune. 

 

INFOS PRATIQUES 

La mairie est ouverte : 

Les lundis et jeudis de 

8h30 à 12h et de 13h30 à 18h  

Numéros utiles 

Enedis  Dépannage-urgence sécurité : 09 726 750 76  

GRDF – Dépannage-urgence sécurité : 0 800 47 33 33  

Smeacc – Fuite d'eau : 0 811 900 800 

Enfance Maltraitée : 119 

Violences conjugales : 39 19 

Alerte attentat - Alerte enlèvement : 197 
 

INFOS UTILES 

 

Déchetterie  

Ouverte les mardis et samedis 

Du 1er avril au 30 septembre     9h-18h  

Du 1er octobre au 31 mars          9h-17h 

 

Bruits des outils de jardin 

Jours ouvrables   8h30-12h / 14h-19h 

Le Samedi   9h-12h / 15h-19h 

Dimanche et jours fériés   10h-12h 

 

Permanence sociale à la mairie  

 

Le jeudi de 10h à 11h sans RDV (hors vacances 

scolaires). Pour toute urgence, prendre rendez-

vous avec Mme LEBORGNE auprès de l’accueil de 

la mairie. 

 

Actu-Auzebosc 

Pour tout problème de distribution, merci de contacter la Mairie  

NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE 

http://www.auzebosc.fr/


 

 

 

 
 
 
 
 

 
L’année que nous venons de vivre a été moins stressante que les années 
précédentes pour la majorité d’entre nous, même si de nombreux 
rebondissements au niveau national et international ont fait de cette année, une 
année particulière, ou des décisions prisent au plus haut niveau, ont pu nous 
décontenancer, la vie de notre petit village est restée agréable. Nous avons la 
chance d’être dans un territoire où il fait bon vivre, même si la pluviométrie est 
parfois pesante, nous faisons des envieux, avec le vert de nos pelouses et de nos 
prairies, avec la douceur de vivre dans ce petit coin du Pays de Caux, situé entre 
Seine et mer. Le nombre croissant de touristes, visitant notre territoire, se posant 
pour quelques nuitées, en est la preuve indéniable. 
 

Durant cette année, nous avons pu effectuer certains travaux et aménagements 
malgré un contexte économique quelque peu morose. Le Département et la 
Communauté de Communes Yvetot Normandie, avec leur soutien financier nous 
ont permis d’installer un terrain de jeux pour les jeunes enfants, au sein de notre 

verger communal et des sentes piétonnes ont été créées ou quelque peu transformées afin de les emprunter en 
ayant les pieds au sec, chez nous, cela peut être bien utile. Bien d’autres travaux d’entretien et d’embellissement 
ont été effectués. Une partie en régie, grâce au talent et au courage de certains élus, qui n’hésitent pas à se 
remonter les manches et à travailler avec l’équipe technique municipale. Des tables de pique-niques ainsi que des 
bancs seront installés dans le verger, ce qui clôturera le projet. 
 

Nous avons malheureusement à déplorer beaucoup de dégradations et malveillances sur nos équipements et 
aménagements, ce qui accroît les coûts et a tendance à démotiver les troupes. Comme beaucoup de collectivités 
nous sommes victimes de la bêtise humaine et du non-respect du bien d’autrui. 
 

Dans l’édito de l’année dernière, je vous évoquais la rénovation de l’ancien vestiaire de football pour créer un local 
associatif. Malheureusement, de nombreux aléas n’ont pu faire émerger ce projet qui reste dans les actions que 
nous aimerions porter avant la fin du mandat. Le début de l’année 2025, devrait voir sortir de terre le terrain 
multisports qui doit être installé sur la pointe, devant le terrain de football.  Ce projet avait plus ou moins été mis 
de côté, mais les jeux olympiques de 2024 et son florilège de proposition de financement de création 
d’équipements sportifs ont relancé l’idée. Après de nombreuses heures de discussions, nous avons pris la décision 
de nous lancer pour permettre aux jeunes et moins jeunes du village de pouvoir profiter d’un équipement sportif 
au goût du jour. 
 

Chaque année, dans ce petit édito, j’essaie de mettre à l’honneur une personne, des professionnels ou des agents. 
Cette année, je vais profiter de ce dernier, pour vous parler de nos associations communales qui sont le ciment de 
notre petite commune, « le Foyer », « Cartables et Crayons », « Eire N’Caux ». Les activités qu’ils proposent font 
de notre village un lieu attractif, plaisant, débordant de vitalité et nous sommes très nombreux à profiter des 
activités proposées. Un grand merci à tous ces bénévoles qui donnent de leur temps pour notre plaisir et notre 
bonheur. 
 

 L’ensemble du conseil et du personnel municipal, se joignent à moi pour vous souhaiter une bonne et heureuse 
année 2025 remplie de bonheur, de joie, de réussite et de santé pour vous et vos proches. 

 

 
                                                                                               Dominique Macé 
 

ÉDITO 



 

 

 

Le réaménagement de l’ancien cimetière est entré dans sa phase finale 

Après une première opération de relevage des sépultures dont l’acte de concession était échu et n’avait pas été 

renouvelé, menée en août 2023 (64 emplacements repris lors de cette 1ère tranche), la société ELABOR, titulaire du 

marché de travaux et d’assistance juridique, est revenue en novembre de cette année pour la reprise cette fois de tous 

les emplacements pour lesquels il n’existait aucun acte de concession, c'est-à-dire considérés comme étant en terrain 

commun et concernant, pour la plupart, des sépultures très anciennes (fin XIXème, début XXème) en état de total 

abandon. 

Lors de cette seconde phase, 38 emplacements supplémentaires ont ainsi été libérés. Cette seconde opération a, par 

ailleurs, nécessité la mise en place dans le nouveau cimetière d’un nouvel ossuaire pour pouvoir accueillir les reliquaires 

résultant des exhumations. 

Ces deux opérations successives ont, bien évidemment, été menées dans le strict respect juridique des textes 

règlementaires régissant la gestion des cimetières communaux. 

A noter que 3 sépultures concernant des soldats morts pour la France ont été sauvegardées à cette occasion sur le site, 

ceci en étroite collaboration avec l’association locale des anciens combattants d’AUZEBOSC et l’association du 

« Souvenir Français ». 

Désormais, il ne restera plus qu’à procéder à l’enherbement général du site comme la décision en avait déjà été prise 
sur le principe par la municipalité dès 2018, ceci avec un mélange de semences à faible croissance à l’identique de ce 
qui est de plus en plus pratiqué dans de nombreux cimetières depuis l’interdiction de l’utilisation des produits 
phytosanitaires dans les espaces publics. 
 
Cette phase finale après nivellement général du terrain interviendra au tout début du printemps 2025, dès que les 
conditions météo seront redevenues favorables. 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Exemple d’un ancien cimetière « végétalisé » : objectif 2025 pour celui d’Auzebosc 
 

Cela sera donc l’aboutissement d’un très long processus puisque c’est par délibération datée du 8 août 1984, que le 

conseil municipal d’AUZEBOSC avait décidé la fermeture progressive de cet ancien cimetière suite à l’ouverture du 

nouveau créé en bas du village un an plus tôt. 

Il ne subsistera donc à cet endroit en périphérie de l’église que les monuments des concessions encore en cours de 
validité (une trentaine), celles des soldats précités ainsi que ceux des concessions dites perpétuelles au nombre de huit 
lesquels présentent d’ailleurs pour certains un caractère patrimonial intéressant à l’exemple de la petite chapelle située 
à l’arrière de l’église. 



 

 

Nouvelle allée au cimetière 

 

           

 

Refection de la croix du Christ  
rue du Calvaire 

  

 

           

 

           

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

------ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

Travaux 

Installation d’un second ossuaire 
Cimetière du bas 

Après six mois de travaux, l’aire de jeux rue du Calvaire a été officiellement ouverte 

en octobre. 

Et on peut dire qu’elle était grandement attendue !  

Des tables de pique-nique et des bancs viendront prendre place durant le premier 

semestre 2025. 

Nous souhaitons à tous les enfants de profiter pleinement de cet espace.   

Et d’autres espaces et monuments ont été renovés. 



 

 

 

Travaux de voierie  

En raison de l’accroissement du trafic poids lourds en desserte locale généré par un changement d’activité dans un 
corps de ferme situé à proximité, sur la commune voisine de Valliquerville, la chaussée de la VC401 (rue du Calvaire) 
nécessitait un renforcement complet au regard de son état de dégradation qui posait des problèmes de sécurité pour 
les usagers. 
 

Pour remédier à cette situation, il a été réalisé cet été sur cette courte partie de voie communale gérée par Auzebosc 
(140 m) et comprise entre la RD34 (route d’Allouville) et la route de la Hauteville un renforcement complet de la 
chaussée en matériaux enrobés à chaud, ceci sur sa pleine largeur d’environ 4,50 m en moyenne. 
 

Les travaux ont été exécutés par l'entreprise EUROVIA qui avait été mandatée par la Société " Collecti’vert », suite à un 
accord passé avec la commune d'Auzebosc.  
 

Cette opération, d'un montant total de 45 800,00 € HT a été prise en charge à 50% par "Collecti’vert" et la commune. 
La commune a bénéficé d'une subvention du Département à hauteur de 30 % et de 20 % de fonds de concours de la 
Communauté de Communes Yvetot Normandie. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Coupe d’automne pour la haie du Cimetière ! 



 

 

 
 
 

Atlas de la biodiversité communale, pour mieux connaître sa commune 

Le Parc naturel régional des Boucles de la Seine Normande, en partenariat avec la Communauté de communes 
Yvetot Normandie et Caux Seine agglo, a mis en place cette année un Atlas de la biodiversité communale (ABC). 
Intitulé Seine et Pays de Caux, il concerne 16 communes (voir plus bas*). Ce projet a pour but d’impliquer un 
maximum d’acteurs du territoire : élus, agriculteurs, habitants, écoles, associations, entreprises etc., afin de 
partager les connaissances déjà disponibles sur la faune et la flore de la commune, de les sensibiliser à la 
biodiversité et de permettre à chacun de se mobiliser. Bref, chacun peut y participer ! 
Un ABC est une démarche scientifique, citoyenne et éducative dont les objectifs sont de mieux connaître la faune 
et la flore d’un territoire et de mobiliser la population et tous les acteurs de ce territoire pour œuvrer à le 
préserver.  
 
A comme Agir… 

Pour agir il faut connaître la diversité de plantes et d’animaux qui vivent sur le territoire et leur répartition. 
C’est pourquoi il est prévu de mener des inventaires pour rechercher des oiseaux, des plantes et des insectes 
(papillons, libellules - demoiselles et scarabées) et de vous faire porter un autre regard sur les espèces animales 
et végétales vivant près de chez vous par le biais d’animations (Rendez-vous du Parc par exemple). 
…B comme Biodiversité… 

Des chevreuils aux mouches, des hêtres aux roseaux, la biodiversité regroupe l‘ensemble des êtres vivants 
(nous compris) et les interactions qu’ils peuvent avoir entre eux et avec leur milieu de vie. Nous dépendons tous 
les uns des autres pour nous nourrir et améliorer la fertilité des sols. 
…C comme Commun 

Ce bien commun qu’est la biodiversité n’est pas en grande forme, changement climatique, activités 
humaines provoquant pollutions et nuisances dégradent les milieux de vie de nombreuses espèces (mares, 
prairies) quand ils ne les détruisent pas. Mais tout n’est pas perdu, préserver la biodiversité, c’est l’affaire de tous 
! L’ABC pourra vous apporter des clefs pour vous mobiliser, chacun à votre niveau. 
 
Des actions concrètes 

Les données acquises lors des inventaires, qu’ils soient participatifs ou réalisés par des spécialistes 
permettront de construire avec les communes, les intercommunalités et des organismes de l’Etat des programmes 
pour restaurer et préserver les milieux naturels (mares, haies, prairies) ; d’inscrire ces données dans les documents 
d’urbanisme, d’accompagner les communes, les particuliers et les entreprises pour améliorer la gestion de leurs 
espaces. 

 

* Les 16 communes concernées par cet ABC sont : Yvetot, Saint-Clair sur les Monts, Auzebosc, Touffreville-la-
Corbeline, Bois-Himont, Allouville-Bellefosse, Louvetot, Maulévrier-Sainte-Gertrude, Rives-en-Seine, Saint-Arnoult, 
Saint-Gilles de Crétot, Saint-Aubin de Crétot, Saint-Nicolas de la Haye, Anquetierville, Norville et Saint-Maurice 
d’Etelan. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

  
 

Porte drapeaux 

Symbole d’un héritage militaire et de la République, le porte-drapeau reste un pilier incontournable des 
commémorations. 

La mission du porte-drapeau est essentielle puisqu’elle perpétue la mémoire de ceux et celles qui ont donné leur 
vie pour défendre les valeurs de la France. Le porte-drapeau s’engage, par tous les temps et à chaque fois que les 

circonstances l’exigent, à porter les 3 couleurs (le drapeau tricolore est né de la réunion, 
sous la révolution, des couleurs du roi (blanc) et de celles de la ville de Paris (bleu et rouge)). 

Depuis, cet emblème s’est imposé comme le premier symbole de la Nation, porteur de 
l’héritage de la révolution et de la devise républicaine « Liberté, Égalité, Fraternité ». 
Aujourd’hui, le drapeau tricolore flotte sur tous les bâtiments publics et est déployé à 
l’occasion des cérémonies nationales grâce aux porte-drapeaux. 

Lors des cérémonies, le porte-drapeau suit un protocole. La tenue vestimentaire par 
exemple doit être foncée. La cravate et les gants blancs sont obligatoires, la coiffure 
réglementaire est en relation avec son drapeau ou du calot de tradition de l’arme ou l’unité 
dont le porte-drapeau a fait partie. Le béret basque peut remplacer ce calot. 

La moyenne d’âge des porte-drapeaux est élevée, même si certains sont jeunes, on peut 
commencer dès l’âge du collège. Le problème crucial est désormais de transmettre le 
flambeau aux jeunes générations. 

C’est une responsabilité, un honneur et une fierté de porter le premier symbole de la nation, 
l’emblème de la France. Une cérémonie sans porte-drapeau n’est pas officielle, ni 
patriotique. C’est une fonction tout autant féminine et masculine, qui demande de la 

disponibilité puisque ce dernier doit être présent lors des cérémonies officielles, mais aussi lors d’obsèques des 
membres des sociétés ou associations patriotiques. 

Personne ne se place devant le porte-drapeau hormis la musique et les militaires. 

 

Les porte-drapeaux de la commune : 

            Claude BURETTE 
            Robert DEVAUX 
            Philippe GERVAIS 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Cela fait cent ans que le monument aux morts se dresse à Auzebosc. Inauguré le 9 juin 1924, il a été 

célébré le 9 juin 2024, par les élèves du CM2 de la classe de Madame Pinel ainsi que par l’association des 

anciens combattants et la municipalité. Les élèves ont exposé leur travail de recherche sur le monument 

et l’ont mis à l’honneur ; puis ils ont chanté et lu des textes. 

  

La Municipalité remercie le corps enseignant pour son implication dans les différentes comménorations 

ainsi que l’association des Anciens Combattants pour leur participation. Merci également au public 

présent. 

 

Il y a 100 ans ! 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

En Janvier 2025 

Mercredi 8 janvier : Une journée de roi 

                                     Fabrication d’une couronne de reine ou de roi entremêlée 
 

Mercredi 15 janvier : Jeux de société  

Mercredi 22 janvier : Je fais moi-même 

                                       Fabrication pâte à modeler 
 

Mercredi 29 janvier : Une journée pleine de magie 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

Depuis le 1er septembre, Amandine vous accueille à la bibliothèque les : 

Mardis : 8h45/11h55 

Mercredis : 9h/12h – 13h30/18h 

Jeudis : 8h45/11h55 

Vendredis : 8h45/11h55 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SOYons CIviques…! 

Un peu de civisme, quelques gestes simples à pratiquer au 

quotidien et votre chien ne sera plus "un gêneur" pour les autres. 

Pour que votre chien soit accepté de tous, faites en sorte qu’il 

n’occasionne pas de nuisances. 

 

     C’est à vous, leur maître, de veiller à ce que les trottoirs ne 

deviennent pas des toilettes publiques canines. 

Merci de ramasser les déjections canines, par mesure d’hygiène 

mais également afin de garder propres les voies publiques et les 

trottoirs. 

 

La commune a installé des distributeurs des sacs canins, vous les 

trouverez : 

• au verger, 

• devant la mairie.  
 

 

Quand peut-on considérer un animal comme « en divagation » 

L’article L211-23 du code rural, un chien est considéré comme en divagation lorsque : 

• Le chien est sans surveillance du maître et se trouve hors de portée de son rappel 

• Le chien est à plus de 100m de son maître 

• Il est abandonné à son seul instinct 

 

Dans ces cas, l’animal sera capturé par les forces de l’ordre et conduit en fourrière. Le propriétaire disposera d’un 

délai de 8 jours pour le récupérer. Si l’animal est identifié, son maître sera appelé à le chercher dans les plus brefs 

délai (8 jours). Dans le cas contraire, le délai sera le même à la différence qu’une amende, les frais d’hébergement 

ainsi que le tatouage seront à sa charge. Une fois l’échéance atteinte, le chien sera confié à la SPA ou une 

association protectrice des animaux. Il est donc important de rappeler une fois de plus aux propriétaires de 

garder leurs chiens dans l’enceinte de leur propriété ou près de soi sur la voie publique pour leur sécurité. 

 



 

 

 

13, 14, 15 et 16 juin : Fête de la Saint-Jean 

 
Dès le jeudi soir, les festivités ont débuté par un apéro-concert offert par la municipalité avec la participation du 
Conservatoire de musique Intercommunal Fernand Boitard de la Communauté de Communes Yvetot Normandie. 
Ouverture de la fête foraine ! 
 
Vendredi, représentation des élèves du CE2 au CM2 du Groupe scolaire Jacques Dussaux suivie d’une 
démonstration de danse irlandaise avec l’association Eire N’Caux. 
 
Au programme du samedi, l’association Cartables et Crayons nous proposait le trophée des familles et la course 
duo d’Auzebosc. Avec l’association Les Autos Font Leur Cinéma nous avons fait un retour dans le passé avec son 
rassemblement de véhicules anciens. Nous avons pu profiter du 1er marché des créateurs qui avait regroupé une 
douzaine de vendeurs. Un peu plus tard dans la soirée le Foyer nous restaurait en écoutant les accords de  
Toutempo. À la nuit tombée, le ciel d’Auzebosc s’est illuminé avec son traditionnel feu d’artifice. 
 

Le dimanche, pour les plus courageux une randonnée était organisée par le Foyer.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Catégorie Jardin visible de la rue :  
 
1er prix :  Mr et Mme AUVRAY,  
2ème prix :  Mr et Mme LEJEUNE, 
3ème prix : Mr et Mme DUMONT, 
4ème prix Ex aequo : Mr et Mme DEVAUX, 
                                    et Mr GARET 
5ème prix : Mme VALLOIS, 
6ème prix Ex aequo : Mme BURÉ, 
                                    Mme LEGAY 
7ème prix : la placette des piverts 

Catégorie Jardin paysagé :  
 
1er prix : Mr et Mme MICHELIZZA.,  
2ème prix : Mr et Mme SERY 

 

Maisons fleuries 

Merci à toutes celles et tous ceux qui 

se sont mobilisés (élus, associations) 

le 19 octobre pour soutenir la lutte 

contre le cancer du sein. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La remise des prix s’est tenue le 18 octobre. Les lauréats sont les suivants : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le jury composé de 

passionnés de la commune 

de Saint-Clair-sur-Les-Monts 

a sillonné la commune le 28 

juin pour découvrir les 11 

jardins répartis en 2 

catégories, Jardin paysagé et 

Jardin visible de la rue. 

 

La municipalité remercie les membres du jury 
et tous les participants. 

 



 

 

Vos dons ont permis de récolter la jolie somme de 360 euros, qui a été remise au Docteur Ahmed BENHAMMOUDA 

(Vice président de la ligue contre le cancer) lundi 25 novembre. 

Merci à toutes celles et tous ceux qui 

se sont mobilisés (élus, associations) 

le 19 octobre pour soutenir la lutte 

contre le cancer du sein. 

 

 

19 octobre était rose 

Après un échauffement proposé par Chloé, la Commission Événementielle et les associations ont fait déambuler 

dans une marche collective les participants d’octobre rose sur un parcours d’environ 4 km à travers la commune.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Merci aux enfants de la garderie 

 pour leurs dessins 



 

 

 

17 novembre :  Repas des aînés 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dimanche 17 novembre, s'est tenu le traditionnel repas des aînés organisé par la Commission des Œuvres 

Sociales à la salle polyvalente. Les doyens au repas étaient Madame Arlette FRANZKOWIAK et Monsieur Claude 

LEBLOND. 

 

 Nos aînés ont apprécié écouter et danser avec Delphine et Émilie qui ont su animer et faire passer un bon 

moment à nos aînés ! 

 

À la fin de la journée, tous semblaient très contents d’avoir passé une agréable journée. 
 



 

 

Actus en bref… 

Qu’est-ce que le Flag Football ? C’est une discipline sportive dérivée du Football 

Américain. C’est un sport d’opposition mais sans contact, ce qui permet de le 

pratiquer en équipe mixte. Jeu de passe dont l’objectif est d’atteindre la End-

Zone adverse grâce à différentes stratégies collectives, son apprentissage est 

simple, ludique et accessible dès le plus jeune âge ! 

 Le flag est le sport de toutes les mixités, de taille, de sexe, d’âge, où le contact 

est prohibé. Les qualités de vitesse, d’adresse et d’évitement sont donc 

valorisées.  

Contact Monsieur Delanos – 06 49 64 19 71 – contact@76ERS.fr 

 

Frank Lehman (metteur en scène, diplômé des cours Florent) de la 

Compagnie “Des Cas Barrés” vous propose des cours de théâtre les 

mercredis à la salle polyvalente.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le 19 juillet, au petit château d’Auzebosc, s’est tenu un concert dans un cadre verdoyant où la 

luminosité était au rendez-vous pour accueillir Shifumi Orkestra qui nous ont balladé à la 

découverte des airs tziganes.  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Journal des enfants 

 

La flamme olympique 

Le dernier jour d’école, le vendredi 5 juillet, c’était une grande journée !  

Toute l’école est allée à Yvetot pour fêter le passage de la flamme. Nous avons fait des ateliers sportifs et des 

activités le matin avec d’autres écoles, un pique-nique et la fête l’après-midi. Sans oublier, avant de repartir, nous 

avons vu la flamme des JO. On a même eu la chance d’être placés juste devant un relais !  

C’était une grande fête pour débuter les vacances.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 classes avec 111 élèves 
 
PS-MS-GS avec 24 élèves : classe d’Anne-Laure MOISON et  

     ATSEM : Sybille LECOURTOIS 
 

GS-CP avec 20 élèves : classe de Fleur LEBESNE 
             ATSEM : Laura BOQUET 

 

CP-CE1 avec 21 élèves : classe de Céline DUCLOS 

CE2-CM1 avec 20 élèves : classe de Dominique LEMAISTRE 

CM1-CM2 avec 26 élèves : classe d’Émilie PINEL et 
          Sophie LEROUX (les lundis), revenue 

      suite à la naissance d’Agatha 
     

GROUPE SCOLAIRE JACQUES DUSSAUX 

Coordonnées : 
 
309 rue de l’église  
76190 Auzebosc                        
 
Tél. 02 35 56 70 25                                                          
E-mail : 0761062s@ac-normandie.fr              
 
Directrice : Émilie PINEL 
(jour de direction : le lundi) 
 

mailto:0761062s@ac-normandie.fr


 

 

 

Le spectacle des plus grands 

Pendant la fête d’Auzebosc, on a eu une soirée de gala : nous avons partagé la scène avec des danseuses irlandaises 
pour chanter et présenter nos projets. On a expliqué tout ce qu’on avait fait dans l’année : des maquettes de bateaux 
aux œuvres d’art réinventées, au vote des cartes postales et à l’exposition du centenaire du monument. On a pu chanter 
devant le public notre chanson, écrite entièrement par nous (et Léa, notre intervenante musique) : Les JO ! On a montré 
le meilleur de nous, on a été récompensés par une médaille, car on préparait les jeux olympiques. Les danseuses 
irlandaises ont extrêmement bien dansé ! 
 

 

 

 

 

 

Première guerre mondiale 

En 2024, on a fêté le centenaire de notre monument aux morts. Il a été construit après la première guerre mondiale. 
On a donc beaucoup travaillé sur cette guerre. Olivier et son ami nous ont présenté énormément d’objets qui datent 
de cette guerre : des armes, des tenues, des obus, des outils, des sacoches, des lampes… 
Ils nous ont montré des obus (vides !) et fait essayer des casques. Ils nous ont aussi fait porter les outils pour qu’on se 
rende compte du poids (des pelles, des casques, des supports à barbelés).  
Ils avaient aussi d’anciennes cartouches et des boites d’infirmerie, avec un brancard. 
Merci Olivier et Julien ! 
 

 

 

 

 

 

 

Sortie au Havre 

Les CE2, CM1 et CM2 sont allés au Havre en train. Ils ont visité la ville en découvrant des œuvres d’art : la catène de 
containers, la maison étroite, la lune… La visite du MuMa était sur la photographie, ça ne pouvait pas mieux tomber au 
vu de nos projets !  
 

 

 

 

 

 



 

 

 

Les cartes postales de la commune  

Qui ? les CE2, CM1 et CM2 de 2023-2024 

Où ? dans Auzebosc 

Quand ? l’année scolaire passée 

Comment ? les élèves ont travaillé sur l’histoire de la photographie, les différents plans, le cadrage, la couleur… Ils ont 

pris des photos au cours de randonnées dans la commune, puis ils ont fait du tri.  

Ils ont sélectionné leurs préférées et les ont assemblées pour créer une carte postale.  

En tout, ils ont créé 11 cartes, qu’ils ont soumis au vote des habitants et des écoliers. Les trois cartes préférées ont été 

éditées et sont vendues par les élèves (2€ les 3 cartes).  

Pourquoi ? Pour le plaisir ! Et parce que ça n’existait pas avant qu’on les invente ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le collège… puis le lycée 

Les CM1 et CM2 sont allés visiter le collège Camus. Ils ont fait des cours de français et d’anglais. Ils ont passé la journée 

là-bas, la cantine était très bonne ! Les CM1 ont découvert les lieux, mais les CM2 ont été plutôt rassurés de voir qu’ils 

se repéraient bien. On espère qu’ils ont eu moins peur de la rentrée grâce à cette visite.  

Pour développer la curiosité des élèves, on a aussi fait une journée au lycée Queneau. Mme Aury-Hermier a accueilli 

les CM1 et CM2 dans une salle de laboratoire toute une journée pour faire des expériences de science sur les couleurs. 

On était aidés par des lycéens. Nous avons travaillé sur les pigments. Nous avons fait du jus de chou rouge, trouvé dans 

quel pot il y avait de l’amidon, observé des feuilles de menthe au microscope, et utilisé des produits acides et basiques 

qui changent de couleur ! 



 

 

En 2025, deux classes feront un projet avec le MuséoSeine 

de Caudebec-en-Caux. Lucie, la médiatrice, est déjà venue 

en classe pour nous expliquer tout ça. Elle a dit qu’on allait 

écrire et enregistrer des textes pour les visiteurs. On vous 

donne rendez-vous le samedi 17 mai 2025 au MuséoSeine 

pour vous montrer notre travail !  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

On a encore des projets et des idées… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le retour de Trevin !  

Trevin était notre assistant américain il y a deux ans. Nous avons gardé contact avec lui, échangeant des 

chansons, des messages. Il nous a envoyé des vidéos de présentation de son appartement, des préparatifs pour 

l’ouragan, de ses journées de travail et même des crêpes qu’il aime cuisiner ! 

 

Il nous a fait une jolie surprise : il est venu passer deux jours avec nous ! Il est venu spécialement de Floride, juste 

pour nous voir car on lui manquait trop… Il faut dire qu’on est inoubliable ! Après la surprise de le revoir dans 

notre école, nous avons profité de sa présence chaque minute, pour faire de l’anglais, partager et juste parler 

avec lui.  

On espère le revoir, il est toujours le bienvenu chez nous !  

 



 

 

 

 

 

 

 

L’association des anciens combattants d’Auzebosc, créée en 2011, perpétue d’année en année le devoir 

de mémoire. 

Le monument aux Morts où sont gravés 20 noms de jeunes soldats morts pour la France, dont un jeune 

néo zélandais abattu pendant la guerre sur notre commune, est au centre de notre village. 

A chaque anniversaire de sa mort, le 27 Août, est déposée une fleur sur sa tombe. 

Nous sommes présents aux cérémonies, manifestations commémoratives et religieuses avec nos porte-

drapeaux. Un jeune de la commune de l’école primaire nous aide en portant un drapeau. 

Nous avons été présents le 8 mai, le 14 juillet et le 11 novembre. 

Notre repas annuel a eu lieu le 28 septembre où la convivialité et la bonne humeur étaient au rendez-

vous, quelques élus se sont joints à nous. 

L’association compte sur votre présence aux cérémonies sur notre commune, elle est ouverte à tous.  

Si vous désirez rejoindre l’association, contactez notre Président Monsieur Jean Bigot. 

                                                              

  

ASSOCIATION DES ANCIENS COMBATTANTS 



 

 

Renseignements : woody.schiettecatte@yahoo.ie ou 06 70 97 34 20 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Eire N’ Caux 

Nous sommes maintenant une vingtaine de danseuses dans l’association Eire N’Caux toujours sous la houlette de 

Woody, notre professeur auzeboscais. 

Notre participation au spectacle de la Saint Jean courant juin a beaucoup plu au public et nous a permis de motiver 

quelques nouvelles danseuses qui nous ont rejoint en septembre. 

Nous nous retrouvons lors de deux cours hebdomadaires le jeudi soir (un cours pour les débutantes puis pour les 

moyens/avancés) et des cours plus spécifiques le mardi soir (cours technique ou de préparation pour les chanpionnats). 

Un groupe de danseuses a d’ailleurs participé au championnat européen qui ont eu lieu à Prague en novembre 2024 

et y a remporté de belles médailles. 

Nous organisons également des stages de découverte de la danse irlandaise (ou de perfectionnement). Ceux-ci ont lieu 

le week-end à la salle d’Auzebosc. Les prochaines dates prévues sont : 

- Le 12 janvier 2025, 

- La 30 mars 2025. 

Les horaires précis seront, comme d’habitude, affichés à la mairie et diffusés sur Panneau Pcoket et sur notre Facebook. 

Eire N’Caux remercie Hall 49, Corinne et Patricia, pour le prêt de leur salle de danse située à Bolbec ainsi que Joanne 

Doyle, ex-première danseuse du spectacle Riverdance pour son soutien envers l’association. 

N’hésitez pas à venir danser avec nous ! 
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Cette année le Foyer d'AUZEBOSC a pu vous proposer encore diverses activités et sorties. Merci aux habitants d'Auzebosc 

mais aussi aux habitants extérieurs à la commune d'y participer, sans vous cela ne serait pas possible.  

Les activités sportives proposées par le foyer semblent toujours autant appréciées par les adhérents car plus nous avançons 

dans les années plus le nombre d'adhérents augmente, « un bouche à oreilles » qui semble bien fonctionner ! 

 Le PASS est toujours aussi apprécié. Une nouveauté cette année, la majoration : si les personnes ne s'inscrivent pas sur les 

deux réunions d'informations qui ont en général lieu le premier mardi de la rentrée scolaire et le premier vendredi du mois 

d'octobre, une majoration est appliquée. Cependant, vous avez été nombreux à jouer le jeu, nous vous en remercions, cela 

évite à certains membres du foyer de courir après les règlements. 

Sur l'année 2024/2025 nous sommes passés à un seul loto qui aura lieu en avril 2025 car les derniers ont attiré beaucoup 

moins de monde et nous avons été en déficit. Les sorties organisées par le Foyer, malgré certaines demandes sont de plus en 

plus compliquées à remplir (que ce soit le marché de Noël d'Amiens ou encore les sorties dans les parcs d'attraction) mais 

ceci est malheureusement le reflet de la conjoncture économique actuelle et nous comprenons qu'il devient de plus en plus 

compliqué de faire des "efforts économiques" pour les familles. 

Nous regrettons cependant un manque de participation à notre assemblée générale du mois de septembre ou à notre pot de 

fin d'année du mois de juin. Nous aimerions partager ces instants avec davantage de nos adhérents. 

Nous vous avons proposé : 

- loto en avril 2024  

 

En juin/juillet il y a eu : 

 

- la sortie à Cerza.  

- le foot au cinéma,  

- Le voyage de fin d'année qui s'est déroulée à la ferme du cheval de trait et à la station thermale de Bagnoles de 

  l'Orne,  

- Nous avons également participé à la fête de la Saint Jean organisée par la mairie. 

-  Il y a eu la distribution de notre calendrier 2024. Et pour finir cette fin d'année la sortie cinéma pour les enfants  

   de l'école maternelle et primaire Jacques Dussaux qui s'est terminée par un goûter avec invitation des parents. 

 

Le Foyer d'AUZEBOSC propose de nombreuses activités en parallèle de ces sorties : 

 

- le tennis de table     - La randonnée 

- Le training      - Le Hiit 

- La gym douce      - Le renforcement musculaire 

- Le sport santé      - Le pilate / Yoga 

- La détente      - Le cross Training 

- le club des ainés où toute personne retraitée peut venir - La poterie 

 

Pour les enfants : 

 

- Le multisports      - La babygym 

  

LE FOYER 



 

 

 

Nos ainés faisant partie du club se rejoignent pour un petit goûter tous les jeudis après-midi. Si le cœur vous en dit vous 

pouvez les rejoindre, vous avez aussi la possibilité de nous contacter si vous avez des questions ou passer par Denis qui est le 

responsable des anciens. 

Merci à nos deux professeures de sport Gwendolina et Chloé qui sont toujours pleines d'entrain. 

Nous remercions également le maire, Monsieur Macé, les conseillers ainsi que les professionnels de la mairie pour leur 

réactivité, leur soutien et leur aide. 

Nous remercions aussi la directrice de l'école, Mme PINEL, qui lorsque nous en avons besoin fait passer les mots pour les 

enfants. 

Nous souhaitons à vous tous et à votre famille une excellente année 2025 et une excellente santé. Faites attention à vous et 

à vos proches. Encore un grand merci à vous tous. 

Les évènements à venir pour 2025 : 

 

- un loto le 26 avril  

- sortie de fin d'année le 17 juin 

- repas du samedi soir lors de la Saint-Jean de la commune qui se déroulera du 12 juin au 15 juin 

 

L’équipe du Foyer d’AUZEBOSC. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pour toute demande de renseignements ou d'informations : 

       Richard (06 03 82 18 69) et Aurélie (06 79 01 79 71) 

                               restent à votre disposition. 

 

Équipe du Foyer 
 

Président : Richard DRUAUX 

Vice-président : Pascal FERCOQ 

Trésorière : Kelly DRUAUX 

Vice-trésorière : Geneviève PASQUIER 

Secrétaire : Aurélie CAUFOURIER 

Vice-secrétaire : Christine LE GRAND 

Membre : Denis DEMEILLERS 
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L’année 2024 a une fois de plus été marquée par de nombreux événements pour Cartables et Crayons. 

En complément des traditionnelles ventes de grilles de galettes, de chocolats et de sapins, l’association a organisé 

plusieurs moments forts : 

• Le Printemps du Jeu : Le temps d’un week-end, Cartables et Crayons, accompagné de Thomas LESSARD et 

Maxime EFFOSSE, a accueilli enfants et parents dans la salle communale pour découvrir ensemble des dizaines 

de jeux de société. 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Le Trophée des Familles : Pendant le week-end de la Saint-Jean, une dizaine de familles se sont affrontées dans 

une ambiance conviviale et festive. Cette année, le trophée a été remporté par la famille BARRAY TREFFE. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• La deuxième édition du Duo d’Auzebosc : Malgré une météo capricieuse, 48 équipes ont pris le départ, soit 

plus du double de participants par rapport à la première édition. Ce succès grandissant confirme l’intérêt du 

public pour cet événement sportif. 

 

CARTABLES & CRAYONS 



 

 

 

• L’après-midi Structures Gonflables : Pour cette troisième édition, la pluie était malheureusement au rendez-

vous. Cependant, les plus courageux ont profité de cette météo pour rendre les structures encore plus 

glissantes et s’amuser pleinement ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

• La Foire à Tout : Après le succès de l’édition 2023, l’association a renouvelé l’organisation de cet événement 

mi-septembre. Une fois encore, le soleil a accompagné cette journée, contribuant à son franc succès. 

• Le Marché de Noël : Fort du succès de 2023, le marché de Noël a été reconduit. Les membres de l’association 

ont accueilli les visiteurs autour de créations variées. Cet événement a également permis à ceux ayant réservé 

leur sapin de venir le récupérer. 

 2024 a permis à l’association de consolider un peu plus son positionnement, en développant les événements ayant du 

succès. 

 2024 aura également été l’occasion de recruter de nouveaux bénévoles (Anaïs, Maureen et Ludovic), qui ont rejoint 

l’association lors de l’assemblée générale de septembre. 

 L’assemblée générale a également permis au bureau de présenter à l’assemblée, composée entre autres de 

représentants de la commune et du corps enseignant, les projets pris en charge par l’association. 

 Les projets pour 2025 : 

• Janvier 2025 : vente de grilles de galettes 

• Mars 2025 : Organisation du Printemps du Jeu 

• Avril 2025 : Vente des chocolats de Pâques 

• Juin 2025 : Organisation du trophée des familles et du Duo d’Auzebosc 

• Septembre 2025 : Foire à tout et Vente de bulbes 

• Décembre 2025 : Vente des chocolats de Noël et des sapins de Noël / Marché de Noël 
 

 Tous ces projets auront notamment pour vocation de collecter des fonds pour aider le groupe scolaire à financer des 

sorties ainsi que des projets pédagogiques. 

 Mais surtout, 2025 sera une année importante pour l’association, puisqu’elle fêtera ses 10 ans d’existence. 

Différents projets sont encore à l’étude pour marquer l’événement. 

  

Les membres de l’association :  

Alexia – Anaïs – Clément – Elodie F – Elodie M – Elodie P – Fabien – Jérôme – Laurent – Ludovic – Maureen – May-Ly – 

Noémie – Virginie 

Vous souhaitez nous contacter :   cartables&crayons@gmail.com 
  Alexia : 06 64 25 76 34 – Laurent : 06 15 92 24 17 

Retrouvez nous sur Facebook : https ://m.facebook.com/cartablesetcrayons/ 

mailto:cartables&crayons@gmail.com
https://m.facebook.com/cartablesetcrayons/


 

 

Pluviométrie d’AuzeBOSC 

Merci à Monsieur Bertrand LE GRAND (notre doyen du village) 

pour le partage de ses relévés pluviométriques sur une période de 

10 ans, de 2014 à 2024. 

1 millimètre dans le pluviomètre correspond à 1 litre d’eau au m2. 

* arrêt en 2024 au 24 novembre 

1189

990 998

1200 1199 1197 1223
1344

1069
1140

700

190 176 208 197 159 176 186
127 157 155 114

2014 2015 2016 2017 2018 2019 2020 2021 2022 2023 2024J
O

U
R

S
 D

E
 P

L
U

IE
  
  
  
  
  
 M

IL
L
IM

È
T

R
E

ANNÉES

Relevé réalisé sur la Bichotterie

 

 

  

 

  



 

 

Nos condoléances les plus sincères vont à leurs 

familles et à leurs proches 

 

 

    NAISSANCES 

 

 

BRUNET Auguste né le 9 février 

DE CALDAS GONCALVES Ayla née le 18 février 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
   MARIAGES 

 
 
 

 

Mme FOUTREL et M. CARBALLO le 30 mars 

Mme FENESTRE et M. LELIÈVRE le 29 juin 

Mme GUÉROULT et M. MANCUSO le 3 août 
Mme AUGER et Mme LECLERC le 31 août 

 

               

            DÉCÈS      

 

 

NYILASI Fredy décédé le 21 décembre 2023 
MAUGER Denise décédée le 8 avril 

      MORIN Samuel décédé le 24 mai 
DUVAL Léo décédé le 6 juin 
DÉMAREST Simonne décédée le 20 septembre 
MIEUSEMENT Valérie décédée le 16 octobre 

  TURPIN Claudine décédée le 17 octobre 

 

Avec nos meilleurs voeux de bonheur à ces 

nouveaux Auzeboscais 

Avec toutes nos félicitations et voeux de bonheur 



 

 

 

COUP d’oeil DANS le rétro ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ancienne mairie et école 

Puis maison du maître d’école 

Ancienne ferme du château  

15 juillet 1905 

Ancien château d’Auzebosc 

 XVIIème siècle remanié en 1835 



 

 

L’agENDA 

Mardi 7 janvier à 18h à la salle du conseil à la 

mairie, remise des prix concours dessin de Noël 

Vendredi 10 janvier à 18h30 à la salle 

polyvalente, cérémonie des voeux du Maire. 

Samedi 1er février à 20h30 à la salle polyvalente, 

pièce de théâtre “Vas y souffle” par la Cie K 

barrés. 

Dimanche 2 février à 15h à la salle polyvalente, 

pièce de théâtre “Gloire aux Deschiens” par la Cie 

K Barrés. 

Samedi 15 et dimanche 16 mars, l’association 

Cartables et Crayons vous propose le Printemps 

du jeu 

Samedi 26 avril, le Foyer vous invite à son loto 

Du jeudi 12 au dimanche 15 juin Fête de 

la Saint Jean 

 

COMMEnt FAIRE pour… 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PAUSE suDOKU 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

Veiller sur les hérissons 

Chacun peut améliorer les conditions de vie des 

hérissons qu’il voit dans son jardin. On peut laisser 

un tas de bois ou de feuilles mortes en y créant une 

ouverture, créer un passage de 15 cm au pied des 

murs ou des clôtures pour faciliter le déplacement, 

sécuriser un point d’eau avec une planche pour 

permettre au hérisson d’en sortir s’il y tombe. Et ne 

chercez pas à le nourrir avec des croquettes. Cet 

animal nocturne trouvera ses repas dans les herbes 

et les fleurs sauvages que vous laisserez pousser 

dans un coin du jardin ou dans votre potager en y 

mangeant les insectes et limaces. 

 



 

 

 

CHEmin de RANDOnnée 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Circuit n°6 (bleu) - La Bichotterie à Auzebosc 
Départ de la Mairie d’Auzebosc 
Distance et durée : 5,6 km – 1h30 environ 
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